

Raul Castro reçoit à La Havane le secrétaire général de l'ONU



La Havane, 24 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu à La Havane, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon qui est venu dans notre capitale assister à la signature des accords de cessez-le-feu, par le gouvernement colombien et les organisations de la guérilla, FARC/AP.

Au cours de l'entretien le secrétaire général s'est dit heureux de visiter une nouvelle fois Cuba et il a confirmé sa reconnaissance pour le rôle que joue notre pays dans le processus de paix en Colombie.

Raul Castro et Ban Ki-moon ont tenu à souligner l'importance des accords que venaient de signer le gouvernement colombien et les FARC/AP et de la mission que doit remplir l'ONU dans la vérification du cessez-le-feu et de l'abandon des armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97996-raul-castro-recoit-a-la-havane-le-secretaire-general-de-lonu>



Radio Habana Cuba